



Japan Sesame Association

講習年月日 2025年 5月 27日

氏名(所属先)

大森原かおり(こま福堂函館店)

毎年一度の講習で毎回、

作法の大要を再確認しています。

今回も、深澤さんの実演が始まると

お客様が集まり、スマート撮影などと共に

笑顔に満ち、杵つき金ごまのご購入の

流れに自然と丁度いい流れ。

深澤さんの一連の作法の最後に

杵つき金ごまを手渡されたお客様が

とても喜んで受け取っていましたが

一番印象に残りました。

そして杵つきをする際の心持ちの

お話しを理解し自分なりに実戦で

お客様に喜んでもらえる様頑張ります。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2025年 5月24日

氏名(所属先)

佐々木 千尋

「ま福堂 函館店

私は今回で2回目でした。

前回から約1年が経過し、ごまを詰める事が

流れ作業になりました。感謝の気持ちを忘れてしまつて

いたところがありました。

杵つきを購入してくれる方には 香りと味の良さに

感動して購入してくださる方がほとんど。

地元の方以外でも 函館に来たら「このごまを

樂いていて来た」と言う方もいます。

そのつど 嬉しい気持ちになります。励みになります。

改めて感謝の気持ちを忘れず、楽しく樂んで

喜びを感じていこうと思ひます。

本日は 大変ありがとうございました。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2025年5月27日

氏名(所属先)

泉 昌代 (ごま福堂 食館店)

本日はありがとうございました。

初めての講習会でした。深堀さんのお話は

大変興味深く、おとという間に時間外

過ぎてしまいました。

実際にごまを扱く姿を見し、男性ならごわの力強さ、

そこから香る、ごまの良き匂い。

いつもとは違う香りでした。

このお店に入、これまでござりますが、今日学んだ事を

一つ一つ実践し成長していければと思います。

ありがとうございました。